

## Sportevent für die Jugend mit viel Action

**BAD FRIEDRICHSHALL** Die Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken und der Friedrichshaller SV laden zum Sportfest für die Vereinsjugend der Region und zum Sportparkfest am Samstag und Sonntag, 4./5. Juni, ein. Das Sportfest für die Vereinsjugend von Pro Region findet statt. 2009 war Künzelsau der Veranstaltungsort. Ziel ist es, jugendliche Sportler aus der gesamten Region Heilbronn-Franken über die Sportkreisgrenzen hinaus zum Wettkampf zusammenzubringen.

Das Angebot ist groß an diesem Wochenende in Bad Friedrichshall: C-Jugend-Fußball, D-Jugend-Handball, Ausscheidungswettbewerb zu den deutschen Schüler-Mannschafts-Meisterschaften der A- bis D-Jugend der Leichtathleten oder Badminton. Dazu ein Spiel der A-Junioren des FSV gegen Saint Jean le Blanc, das Spiel des FSV II gegen den SC Amorbach in der Verbandsrunde der A-Klasse, Beachvolleyball – LBS-Beachcup, Fußballfirmenturnier oder ein Skateboard-Contest.

Ganz besonders freuen sich die Veranstalter, dass mit dem Skispringer Andreas Wank und dem Skicrosser Daniel Bohnacker zwei Weltklasesportler am Samstag von 12 bis 13 Uhr im Bad Friedrichshaller Sportpark zu Gast sein werden und sich den Fragen der jugendlichen Sportler, aber auch aller anderen Gästen stellen.

Ein umfangreiches Rahmenprogramm mit der AOK Heilbronn-Franken, Behindertensport, Karate-sport, Akrobatik, Familientag oder Kindersportschule lassen an beiden Tagen ganz sicher keine Langeweile aufkommen, heißt es in der Ankündigung. Bewirtet werden die Besucher selbstverständlich auch. *red*



Weitere Informationen

[www.pro-region.de](http://www.pro-region.de)

[www.fsv-sport.de](http://www.fsv-sport.de)